

Artikel vom 31.08.2015

Frauen-Union besucht mit Kindern Museum

Wer trägt die schönsten Kleider im Land?



Museumspädagogin Christine Friedrich-Weiß führte durch das Georg-Schäfer-Museum. Foto: Frauenunion/CS

13 Kinder im Alter zwischen fünf und zehn Jahren waren beim Ferienprogramm der Frauenunion Maßbach-Volkershausen und des CSU-Ortsverband Maßbach dabei.

Geboten wurde den Kindern eine Führung im Georg-Schäfer-Museum in Schweinfurt zum Thema: Spieglein, Spieglein an der Wand, wer trägt die schönsten Kleider im Land?

Die Führung leitete Museumspädagogin Christine Friedrich-Weiß, die den Kindern 200 Jahre alte Gemälde zeigte, um mit ihnen die Kleidung zu analysieren. Auch durften einige Kinder in alte Kleidung schlüpfen, um sich besser in die Vergangenheit zu versetzen. Zudem gab es einen Workshop im Museum. Die Kinder bastelten, je nach Geschmack, Haarspangen, Armbänder oder Hüte.

Zum Abschluss ging's in den Wildpark "An den Eichen". Dort konnten sich die Kinder mit Brotzeit und Eis stärken und sich noch eine Weile austoben, bevor es wieder nach Hause ging. nf

Quelle: www.infranken.de/regional/bad-kissingen/muennerstadt/Wer-traegt-die-schoensten-Kleider-im-Land;art14325,1191728

